
 

 

 

          ATA DE REUNIÃO DIA 8 DE JANEIRO DE 2024 

 
No dia 08 de janeiro de 2024 às 10h20 foi iniciada a reunião ordinária do CADES 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim. 

Feita a leitura da ata da reunião do mês de dezembro, a reunião conta com as 

presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidados. 

Pauta reunião passada: 
1) Paulo pede tentar saber o endereço do possível CRAS na M’ Boi Mirim. 

2) Convidar a SABESP, GCM para participarem da reunião. 

3) Sidney pede a possibilidade de instalar um farol na Rua Clemecy com AV. 

M’ Boi Mirim. 

1) vamos ver se  Marlene de SMADS tem alguma resposta sobre o CRAS 

2) Foi enviado convite por e-mail para SABESP (Ivani e Anacleto). 

 3)Solicito participar nas reuniões do CONSEG JD. Ângela, pois lá tem a presença 

de um representante da CET em todas as reuniões. 

Paulo convida Anacleto da SABESP para participar das reuniões do CONSEG, 

também reclama que tem muito esgoto sendo jogado dentro da represa, que está 

vindo de Itapecerica e Embu, pedimos socorro. Fala que vai pedir para o Presidente 

do CONSEG JD. Ângela, fazer o convite para SABESP participar das reuniões. 

Anacleto fala que tem um projeto grande para a região, para ajudar tentar direcionar 

esse esgoto em lugar correto. 

As inscrições para candidatar a Conselheiro do CADES mandato 2024 a 2026, 

abriram dia 1 de dezembro e encerraram dia 2 de janeiro, mas foram prorrogadas 

ate dia 17 de janeiro, a votação inicia dia 19 de fevereiro, online encerra dia 25 de 

fevereiro aqui na Subprefeitura presencial. 

Dia 28 dezembro às 18h teve reunião via Tems sobre o COP, mas não consegui 

acessar a reunião o link não estava permitindo, avisei a Rute. 

José Vianes conta que participou da reunião dia 18.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

Tatiana administradora do Parque M Boi relata que começaram limpar a área pra 

invasão no parque, lá tem muito esgoto das casas indo para o lago, reclamou na 

SABESP, mas disseram que tem que fazer a remoção das casas para depois fazer 

alguma obra, a situação está cada dia pior, ainda solicita que a GCM intensifique as 

rondas dentro do Parque M’ Boi Mirim.  

Inspetor Fabiano pede o telefone da Tatiana e disse vai ajudar. 



Tatiana fala que tem um alambrado na comunidade Afeganistão que está bem perto 

da trilha e precisa saber se a área é realmente do parque Cardeal Rossi, a SVMA 

tem que fazer a topografia para verificar, avisa também que o Parque Herculano já 

tem novo administrador. 

Wilson disse que a SVMA está muito ruim o Secretário Ravena esteve em visita  no 

Parque Guarapiranga entrou e saiu e não avisou para ninguém, relata que roubaram 

toda a fiação de dentro do parque está tudo escuro. 

Tatiana fala que o Anacleto deu uma atenção ao Parque e com as invasões tem 

muita gente circulando dentro do parque. 

Anacleto fala que enquanto não fizerem a remoção das casas não tem como fazer o 

Elevatório, e que o Aluísio assumiu essa parte de esgoto, e conseguem fazer a rede 

de esgoto só na parte que é legalizada, que já teve várias reuniões em área 

invadida. 

Paulo fala que tem um problema de esgoto no Bairro Santa Bárbara, todo esgoto 

está entupido na Estrada da Cachoeirinha, pede ajuda ao Anacleto, pois o esgoto 

está sendo jogado dentro do córrego, tem muito mau cheiro, pois o Meio Ambiente 

está pedindo socorro. 

Anacleto fala que tem muita burocracia tem que esperar mesmo, e disse que está 

aqui para contribuir. 

Paulo pergunta o porquê não monta uma estação de tratamento para tratar o esgoto 

e volta água limpa na represa. 

Marly relata que já começou os casos de dengue, e que estão fazendo bloqueio da 

dengue, e que precisa conscientizar as pessoas, tudo começa dentro de casa tem 

que ter cuidado com o acumulo de água, a tendência é aumentar muito os casos, e 

já estão iniciando os trabalhos de prevenção. 

Elisabete cita que água parada do esgoto também causa dengue, que no Parque 

Europa, próximo a Antena da Record tem muita água parada. 

Genésio sugere uma vistoria em todos os Parques em conjunto com a SABESP.  

Anacleto fala que esgoto é com Aluisio, água é com Fernando.  

Nada tendo mais a tratar encerramos a reunião às 11:45 horas, pois hoje é a nossa 

primeira reunião do ano. 

Justificativa de ausência na reunião: 
 
Zulene avisa que está na entrega de cesta básica. 
Kelly comunica que está acompanhando obras no Clube Náutico.  
Bruno CEJAM não pode comparecer reunião de planejamento 
Marlene não pode comparecer a reunião devido a mudança do endereço do CRAS.  
 
Pauta para a próxima reunião dia 5 de fevereiro 2024 
1)E-mail do Fernando Flores da SABESP. 



Lista de presença na reunião ordinária: 

1)  Wilson da Silva Galvão 

2) Genésio da Silva   

3)  Paulo Sousa Soares 

4 ) Maria Aparecida da Silva    

5) Marly Missaka Pellini 

6) José Anacleto Andrade 

7) José Vianes  da Silva                                                                                                                                         

 8) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

9) Tatiane Ribeiro dos Santos Oliveira 

10) Francisco F. Vieira Neto  

11) Elizabete Massari    

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime. 

 

 

 


